



AIRADA DISCUSION. Jerusalén, Dic. 26 (UPI). El legislador liberal, Yuval Neeman y su homólogo comunista Tawfik Toubi, en el extremo derecho, discuten airadamente hoy en el Parlamento israelí sobre la visita de una delegación del Partido de los Verdes de Alemania Occidental. Durante la discusión ellos se sujetaron y estuvieron a punto de darse de golpes.

Aviones iraníes atacan un petrolero de España

Manama, Bahrein, Dic. 26 (AP). Aviones de guerra iraníes atacaron hoy con cohetes el petrolero de bandera española Aragón, en su segunda acción contra la navegación que tiene lugar en la región central del golfo en dos días, dijo-

ron fuentes navieras. El barco fue alcanzado 16 kilómetros al Norte de Shah Olam Shoals, casi en el mismo sector donde el superpetrolero de la India Kanchenjunga, de 276.744 toneladas, fuera atacado

—Pasa a la página 30—

Identifican 14 muertos de ataque a tren italiano

Bolonia, Italia, Dic. 26 (AP). Catorce de las 15 víctimas del ataque realizado el domingo contra un tren expreso han sido identificadas, dijeron hoy funcionarios mientras la policía anti-terrorista elabora

un boceto de un segundo individuo buscado para interrogarlo en relación a la explosión.

Un funcionario en la morgue en Bolonia, que pidió no ser identificado, dijo

—Pasa a la página 30—

Resumen internacional del 24 y 25 de diciembre

Managua, Dic. 24 (UPI). Los representantes de la Iglesia Católica de Nicaragua y los del régimen sandinista acordaron hoy celebrar futuras negociaciones después de una sorpresiva reunión de dos horas y media en víspera de la Navidad y en un esfuerzo por disminuir las tensiones entre la Iglesia y el Estado.

Diez obispos de la Conferencia Episcopal y miembros de la Junta Sandinista encabezados por el presidente electo Daniel Ortega "abordaron una serie de puntos de conflicto, como la búsqueda de la paz en Nicaragua".

—Pasa a la página 30—

Papa señala compromiso de Iglesia con los pobres

Ciudad del Vaticano, Dic. 26 (UPI). El Papa Juan Pablo II pronunció su mensaje de Navidad en 47 idiomas y reiteró el compromiso de la Iglesia Católica con "la incontable multitud de pobres" en el mundo.

En su mensaje anual "Urbí et orbi" (A la ciudad y al mundo) desde el balcón de la Basílica de San Pedro, ante unos 100 mil feligreses, expresó su solidaridad con los pueblos de Etiopía, Mozambique y otras regiones del mundo que sufren de hambre y sequía.

Juan Pablo, luciendo vestimentas blancas y doradas, abandonó un texto preparado y reiteró su más sentido pésame por las víctimas del atentado con explosivos el domingo contra un tren de pasajeros en Italia, llamándolo una "masacre terrible".

En el atentado, atribuido a grupos neofascistas, murieron por lo menos 16 personas y más de 100 resultaron heridas.

En cuanto a la pobreza en el mundo, el Pontífice dijo: "la Iglesia reitera nuevamente su opción preferencial por los pobres".

La "opción preferencial" de la Iglesia Católica por los pobres ha sido un tema central del pontificado de Juan Pablo desde su elección en 1978.

Esta es considerada como la respuesta del Papa a la Teología de la Liberación con la cual el Vaticano ha estado en desacuerdo en América Latina y otras partes

Dudas sobre éxito de O.P.E.P. hoy

Ginebra, diciembre 26 (AP). Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo han de reanudar mañana su conferencia acerca de la situación actual del mercado petrolero mundial, entre dudas persistentes por parte de expertos occidentales de que logren detener la declinación de los precios del combustible.

El principal punto de su temario es una propuesta para la creación de un organismo de supervisión con facultades suficientes para poner en práctica las regulaciones sobre precios y producción,

y lograr su cumplimiento por parte de los trece países miembros del grupo.

Si bien la preparación del proyecto fue anunciada al concluir la primera etapa de su conferencia, el viernes pasado, no se han divulgado sus detalles.

Pero se tiene entendido que incluirá una auditoría independiente para impedir descuentos secretos a los compradores y para asegurar que los miembros poco cumplidores no se excedan en sus cuotas respectivas de producción.

La limitación que la propia OPEP se

—Pasa a la página 35—

Millonaria inversión colombiana en armas

Bogotá, Dic. 26 (AP). Un multimillonario programa de compra de armamentos que desarrolla Colombia desde hace cinco años ha permitido modernizar la fuerza naval y mejorar las condiciones de sus ejércitos de tierra que tienen la triple misión de luchar contra la insurgencia revolucionaria, el tráfico de drogas y la defensa de la soberanía.

Para algunos se trata de una carrera armamentista inadmisiblemente en época de crisis económica, pero para el gobierno y los jefes militares se trata simplemente de la reposición de material obsoleto.

Este año Colombia ha recibido cuatro ultramodernas corbetas construidas

—Pasa a la página 35—

Más de 5 mil personas han muerto, Nicaragua

Managua, Dic. 26 (AP). Por lo menos 3 mil anticomunistas, 2 mil soldados y 600 civiles murieron en actividades bélicas en Nicaragua durante el año que termina, informó hoy el comandante Humberto Ortega, Ministro de Defensa.

En una conferencia de prensa ofrecida para analizar la situación militar en Nicaragua durante 1984.

Ortega también confirmó que el ex dirigente de la revolución castrista Huber Matos, quien pasó más de 20 años prisionero en Cuba, se había unido a los rebeldes antisandinistas, y que en estos momentos hacia gestiones para que otros cubanos exiliados en los Estados Unidos y otros países se sumen a los

—Pasa a la página 35—

Siguen gestiones para créditos a Argentina

Nueva York, Dic. 26 (AP). Siguen hoy las intensas gestiones para que los bancos internacionales comprometan nuevos créditos para la Argentina, pero según una fuente bancaria todavía no se había reunido la "masa crítica" de 4.200 millones de dólares necesaria para satisfacer al Fondo Monetario Internacional.

La Argentina está tratando

de conseguir que los bancos aprueben antes del viernes de esta semana un paquete financiero de emergencia que incluye los 4.200 millones de dólares en nuevos créditos.

La Argentina necesita la aprobación de los bancos antes de la reunión del directorio del FMI el viernes en que esa institución estudiará el plan económico del

—Pasa a la página 35—

Muere el actor Peter Lawford

Hollywood, Dic. 26 (UPI). El actor de cine y televisión Peter Lawford, quien participó en más de 60 películas, pero que tal vez fue más famoso por ser cuñado del presidente John F. Kennedy, murió el lunes después de una prolongada enfermedad. Tenía 61 años de edad.

Lawford murió a las 8:45 de la mañana hora local

—Pasa a la página 30—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOSPECHOSO. Bolonia, Italia, Dic. 26 (UPI). La policía de esta ciudad ha distribuido este retrato dibujado de uno de los dos supuestos sospechosos de haber colocado la bomba en el expreso de Nápoli a Milán en el que perdieron la vida 14 personas.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Hollywood, Dic. 26 (UPI). Foto de archivo de 1974 del actor Peter Lawford, quien falleció recientemente a la edad de 61 años. Murió a raíz de un paro cardíaco después de complicaciones de previas enfermedades.

Arzobispo influye en liberación de periodista chileno

Santiago de Chile, diciembre 26 (AP). El subdirector del diario gubernamental "La Nación", Sebastián Bertolone, liberado anoche por el movimiento guerrillero que lo mantuvo cautivo siete días, dijo hoy que un llamado del Arzobispo de Santiago a los sequestradores influyó en su liberación.

Bertolone, de 38 años, dijo que también influyó la publicación por la prensa de fotografías suyas estando en poder de sus captores, los cuales, según él

—Pasa a la página 30—



EN FESTIVIDAD. Gstaad, Suiza, Dic. 26 (AP) La actriz Elizabeth Taylor y su novio Dennis Stein posan juntos en la residencia privada de la estrella en Gstaad, Suiza, donde ambos pasan las fiestas del fin de año.

—Pasa a la página 35—